

Alzhéimer: cuidadores al límite en el confinamiento al cerrar centros de día

Desde Agadea advierten del declive funcional de los afectados // El CHUS desvela que el deterioro fue menor en el rural // Cada año tratan a más de 2.500 pacientes con sospecha de demencia



22/09/20

Ayer, con motivo de la celebración del Día Mundial del Alzhéimer, los expertos pusieron el acento sobre las graves consecuencias que la pandemia y el confinamiento tuvieron –y aún tienen– tanto para los afectados como para sus cuidadores. La Asociación Galega para a Axuda dos Enfermos con Demencia tipo Alzhéimer (Agadea) explicó que “trajo consigo un deterioro más elevado de los pacientes y llevó al cuidador a situaciones límite y problemas de convivencia”.

Más información: <https://www.elcorreogallego.es/santiago/alzheimer-cuidadores-al-limite-en-el-confinamiento-al-cerrar-centros-de-dia-YH4687980>